



Ehrung langjähriger aktiver Musiker.

Foto: mei

## Musik und Gesang vom Feinsten

Die Original Schwarzwälder Hochwaldmusikanten feierten Jubiläum

mei, Weiskirchen. Standing ovations gab es für einen gelungenen Konzertabend in der Weiskircher Hochwaldhalle. Besser hätten die „Original Schwarzwälder Hochwaldmusikanten“ aus Konfeld ihr 110jähriges Bestehen nicht feiern können. Das Jubiläumskonzert bot Musik und Gesang vom Feinsten, schließlich erhielt man Unterstützung durch den brasilianischen Coro Masculino 25 de Julho aus Porto Alegre, dessen Können in Weiskirchen bekannt ist. Der Chor befindet sich zur Zeit auf einer Konzertreise durch Deutschland.

Mit dem guten Besuch demonstrierten die vielen Musikfreunde ihre Verbundenheit zum Orchester und unterstützten zudem das kulturelle Engagement von Dirigent Berthold Koch und den über 40 Musikern.

Die „Original Schwarzwälder Hochwaldmusikanten“ eröffneten das Konzert mit der brasilianischen und deutschen Nationalhymne, denen sich der Triumpfmarsch aus Aida und klassische Melodien anschlossen. Es folgte das Stück „Freude an der Musik“ von Jan Hadermann. Im zweiten Teil glänzten die Musikerinnen und Musiker mit Erinnerungen an Rossini, dem Stück „There's no Business, like Showbusiness“, Melodien aus der Operette „Maske in Blau“ sowie einem deutschen Volksliederpotpourri „Hinaus in die Ferne“.

Der Männerchor des Kulturzentrums 25. Juli aus Porto Alegre, mit dem die Hochwaldmusikanten eine langjährige Freundschaft verbindet, überzeugte unter der Leitung seines Dirigenten Agostinho Ruschel mit brasilianischen, italienischen, spanischen und deutschen Weisen.

Durch das Programm führte Holger Hettinger vom Saarländischen Rundfunk und Max Breuel vom Coro Masculino. Breuel ist Organisator und aktives Mitglied des brasilianischen Chores. Ihm wurde 1995 anlässlich des Besuches von Bundespräsident Roman Herzog in Anerkennung seiner außerordentlichen Verdienste um die Pflege deutscher Kultur im Ausland das Bundesverdienstkreuz am Bande verliehen.

Breuel gab Hintergrundinformationen zu den einzelnen Liedern und stellte zudem seine Heimat vor. Er lobte die vorbildliche Organisation ihres Aufenthaltes in Weiskirchen und dankte ganz besonders den Gasteltern.

Ein weiterer Höhepunkt des Jubiläums waren die Ehrungen langjähriger aktiver Mitglieder

des Vereins. Der stellvertretende Kreisvorsitzende des Bundes Saarländischer Musikvereine, Christian Gastauer, würdigte die Leistungen des Orchesters und ehrte gemeinsam mit dem Vorsitzenden Bernhard Koch Simone Ackermann, Harald Becker, Wolfgang Becker, Andreas Koch, Jörg Maring, Erik Scholl und Alexander Schuhler für 15jährige Mitgliedschaft. Seit 25 Jahren musizieren Christof Adams und Helmut Luy, bereits 40 Jahre gehört Paul Veauthier dem Orchester an.

Stürmischer Beifall des aufmerksamen Publikums zwangen Sänger und Musiker zu mehreren Zugaben, die natürlich gerne gewährt wurden.



Mit einem gelungenen Jubiläumskonzert präsentierten sich die Original Schwarzwälder Hochwaldmusikanten. Fotos: mei